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MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL CURSO 2012-2013 

 

INTRODUCCIÓN 

La Asociación de  Padres de  Alumnos del  I.E.S. Joaquín Turina se  constituyó el  día  12 de  mayo de  
2009. La APA está  adscrita a la FAPA Giner de los  Ríos desde el año  2011 e inscrita en  la  Consejería 
de  Educación de  la  Comunidad de Madrid el 18 de  mayo de 2010 con el número 1951. 

Este curso 2012-2013  nuestra asociación  contó con  192 familias asociadas (47 más que el curso 
pasado). Esto es debido al aumento del alumnado en el instituto. La  cuota que  pagan los   socios se   
estableció en Junta en 15  euros  anuales y por familia. 

Este año se renovó la Junta Directiva ya que dejaban su cargo el tesorero y una vocal, quedando del 
siguiente modo: Inés Álvarez Arias (Presidenta), María Jaén Marcos (Vicepresidenta), Amparo Mola 
Estévanez (Secretaria), Sara Ocásar Ariza (Tesorera), Asunción Núñez Martín (Vocal) y Mª Jesús García 
Molina (Vocal). Para el desarrollo de actividades de la Asociación, ésta contó también con la 
colaboración de otras personas asociadas. 

En este curso, se ha dado continuidad a determinadas actividades del curso anterior y se han puesto 
en marcha otras. La mayor novedad de este curso escolar es que la directora Carmen García Revilla 
dejó el instituto por jubilación, que éste ha iniciado su andadura como Bilingüe y que la APA ha 
promovido y gestionado una actividad extraescolar llamada “Teatro en Inglés”, siempre en estrecha 
colaboración con el equipo directivo del instituto. 

ACTIVIDADES DESARROLLADAS 

PRIMER TRIMESTRE: 

El día 17 de diciembre la directora escribió su carta de despedida por jubilación anticipada y por razones 
personales. Nos dejó a todos sorprendidos y un poco inquietos: ella fue la razón principal por la que 
muchas familias elegimos el Joaquín Turina para nuestros hijos. La sustituyó la actual directora, Carmen 
Méndez García de Paredes (Pamen), anterior jefa de estudios. Para la primera, nuestro agradecimiento 
más sincero con un recuerdo (una pulsera que entregamos en nombre de todos los asociados a la APA), 
y para la segunda, nuestra más cálida bienvenida, junto con el resto del equipo directivo. A lo largo del 
curso ha quedado demostrada su cercanía, interés y apoyo a todo lo relativo a nuestra Asociación. 
¡Gracias, Cármenes! 
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En este curso hemos propuesto el cambio de equipación deportiva y finalmente se ha llevado a cabo 
con el apoyo del instituto. El proveedor nos presentó varios modelos, y los propusimos al alumnado 
para votación. Ganó el actual en todos rojos y azules aunque durante bastante tiempo vamos a 
compartir el moderno y el antiguo. Al principio hubo un gran retraso en la entrega del mismo por parte 
del proveedor, estuvimos probando chándals hasta diciembre y durante una semana se habilitó un 
horario de prueba intensivo. 
Los precios: chándal 22 € socios; 27 € no socios y camiseta 5 € socios y 7 € no socios.  
Por segundo año consecutivo se organizó y sufragó la fiesta de graduación de alumnos de grado medio 
de auxiliares de enfermería: bandas y aperitivo para las familias y profesores. 
A través de una profesora y a propuesta del instituto, la APA gestionó la extraescolar “Teatro en Inglés”. 
El horario: los miércoles de 14:15 a 15:30 horas. Precio: 48 €/primer trimestre/socio; 52 € primer 
trimestre/no socio. Se apuntaron 24 alumn@s y se becó a 4 de éll@s.   
Se ha creado la página web de la APA, de caracter gratuito, y que gestiona una vocal, pero se necesita 
mucho tiempo, atención constante y mucho apoyo y participación por parte de las personas que 
formamos la Junta y de los socios, por lo que no termina de arrancar. Pero lo seguiremos intentando. 
 
SEGUNDO TRIMESTRE 
 
El instituto llevó a cabo el primer intercambio de estudiantes franceses y españoles, y pidió ayuda a la 
APA para solicitar familias de acogida, ya que los franceses eran más que los españoles. Desde la Junta 
se hizo una “ficha de solicitud de acogida” y se distribuyó entre todos los asociados. La respuesta fue 
espectacular y el instituto ha quedado muy agradecido con nuestra aportación.  Y la experiencia única 
y repetible. 
 
La profesora titular de música se puso de baja por operación y la sustituyó una profesora no bilingüe, 
debiendo impartirse la asignatura en dicha lengua y siendo el libro en inglés. Dicha queja se trasladó 
a la Dirección del instituto por si fuera posible solicitar un auxiliar de conversación como apoyo. 
Finalmente, la profesora se incorporó tras un mes de baja.  
 
A través de un asociado, pusimos en marcha la Operación Kilo para la Fundación Banco de Alimentos 
de Madrid. En estrecha colaboración con el instituto, conseguimos recaudar 223 kilos de productos no 
perecederos. Muchas gracias a todos por vuestra participación y especialmente a Chelo, secretaria del 
instituto, que removió la conciencia del alumnado clase por clase, y a los ordenanzas por todas las 
molestias que ello ha supuesto. 
 
TERCER TRIMESTRE 
 
A pesar de dar publicidad en el tablón de anuncios de que tenemos un ropero de prendas perdidas u 
olvidadas, y de que a últimos de curso salimos con ellas al recreo para que los alumnos recuperaran las 
suyas, prácticamente seguimos teniendo casi la totalidad de las prendas, por lo que el curso que viene 
tendremos que tomar alguna decisión al respecto. 
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Al igual que con el curso de grado, hemos colaborado en la graduación de 4º de la ESO y de 2º de 
BACHILLER, con bandas, recuerdos y aperitivo. 
 
También hemos seguido con el programa de intercambio de libros, iniciado el año pasado, y con gran 
éxito. Siempre con la inestimable colaboración del instituto, y de los ordenanzas, que en todo momento 
hacen de nexo entre los padres, madres y alumnos y nosotros. Se establecieron una serie de normas 
para entregar y recibir libros, pero nos superaron todas las previsiones y, como siempre, éramos pocas 
manos. No obstante, hicimos turnos para hacer los lotes y para su entrega, tanto en julio como en 
septiembre.  
 
VALORACIÓN 
 
Como decíamos al principio, este curso ha sido muy novedoso por varias razones: ha cambiado la 
Dirección del centro, ha iniciado una nueva andadura como centro bilingüe, y ha cambiado la Junta 
directiva de la APA.  
En cuanto al nuevo equipo directivo, al no ser tan nuevo, tampoco se ha notado mucho: han puesto 
mucho empeño en mejorar lo que ya teníamos y que no se notara el cambio. No obstante, esperamos 
que no solo no se pierda de vista el objetivo principal de todo proyecto educativo que es conseguir el 
pleno desarrollo y la formación integral del alumnado, sino que entre todos consigamos hacer de 
nuestro instituto un ejemplo de valores democráticos, cívicos, participativo e integrador. 
No ha sido fácil la adaptación a centro bilingüe: horarios, profesores, distribución de alumnos, 
instalaciones, asignaturas… Y damos gracias especiales al departamento de inglés que se ha reciclado 
y volcado en las clases de sección y programa. Ha sido un curso estresante para todos pero nuestr@s 
chic@s han respondido bien a tanta expectación, aunque todo es mejorable.  
Por último, hay nueva Junta Directiva de la APA, con socias nuevas y nuevas ideas (también ha habido 
cambios en el Consejo Escolar, por elecciones). No obstante, seguimos siendo pocas y muchos 
proyectos inacabados. La participación activa sigue siendo la asignatura pendiente de toda Asociación, 
pero afortunadamente contamos con personas que a pesar de todo colaboran con entusiasmo y 
dedicación. Seguiremos buscando el modo de implicar a las familias en este proyecto común que es la 
educación pública plural y de calidad para tod@s. 

 

Madrid, a 30 de junio de 2013 

 
La Junta directiva de la APA 


